



**Nombre de alumno: María Fernanda Sol Calvillo**

**Nombre del profesor: Lic. Luis Miguel Sánchez Hernández.**

**Nombre del trabajo: SUPER NOTA**

**Materia: Bioética**

**Grado: 2°**

**Grupo: Enfermería**



### Importancia de la filosofía para la enfermería

La filosofía y la enfermería son disciplinas científicas que comparten fenómenos de estudios, como el ser humano en el proceso de su existencia, así como la forma de relacionarse con la salud, la enfermedad, el dolor y la muerte.

### Aspectos de la filosofía que son esenciales para la enfermería

Los servicios de salud se han transformado de una cultura que conferían absoluta libertad de tratamientos o intervenciones al personal de salud, a otra que otorga la libertad de elección de tratamiento por parte de los pacientes, que decidan mejor que nadie cuanto y con quien combatir su enfermedad, al igual que como llevar su propio padecer.

### Desarrollo del auto concepto profesional.

La esencia de la enfermería es la interacción y la comunicación para llevar a cabo el cuidado con las personas

### Filosofía de la salud y filosofía de la enfermería.

La filosofía es de vital importancia para la practica profesional pues comprende que es la enfermería, como hacemos nuestro trabajo profesional y las razones para hacerlo, también incluye la búsqueda del conocimiento acerca de la disciplina.

### Características del ejercicio profesional

El cuidado a estado vinculado a enfermería y se constituye como el objeto del saber y del quehacer principal; su saber lo utiliza con el proposito de ofrecer un servicio esencial a la gente: el de cuidar su vida y promover para lograr la salud.

### Dimensiones morales del ejercicio profesional

La ocupacion de enfermería es una actividad que llena el tiempo de quienes la ejerce; la labor de enfermería es socialmente aceptado porque la sociedad lo demanda, esta reglamentado y tiene un proceso de formacion que transmite su ser, su saber y su formas de hacer.

### Principios éticos

Tenemos una parte que se refiere al ser y deber ser profesional, no ageno a la concepcion de ser humano pues al ser enfermería una disciplina humanistica, si algo nos identifica es el desarrollo de nuestra propia humanidad para ofrecer a los otros.

### Deberes profesionales.

En una profesión, se identifican cuatro sistemas profesionales cerrados: de la funcion pública, de los puestos directivos, de las profesiones independientes y liberales y de los asalariados regulares donde la sociología de las profesiones la han identificado en tres campos semánticos relacionados; la enfermería es vocacion, es un oficio especializado y una forma de ganarnos la vida.

### Aspectos éticos de la atención de enfermería.

La observacion del codigo de etica, para el personal de enfermería los compromete a: respetar y cuidar la vida, proteger, ser profesional, asumir la responsabilidad, fomentar la participacion, asumir el compromiso, todo esto de manera profesional.

# LA ETICA EN LA PROFESION DE ENFERMERIA



**BIBLIOGRAFIA:** ANTOLOGIA UDS. BIOETICA, PAGINAS: 37-67. 2021